

NOTA DE PRENSA

IV Congreso Nacional de la Sociedad Civil

Cerca de 60 destacados exponentes de la Sociedad Civil debatirán este jueves en Sevilla sobre ‘la España que lidera’

- El encuentro se celebrará en la Fundación Cajasol de la capital andaluza con la presidencia de Honor de S.M. el Rey Felipe VI
- El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno; el alcalde Sevilla, José Luis Sanz, y el ex primer ministro italiano, Enrico Letta, están entre las personalidades que intervendrán en el evento
- El Congreso, que preside el economista Aldo Olcese, también cuenta entre sus ponentes con una importante representación de la sociedad andaluza y sevillana
- El evento ha recibido el apoyo de la entidades empresariales y financieras de mayor relieve en España, así como de un gran número de asociaciones y fundaciones

Cerca de sesenta destacados representantes de la Sociedad Civil española participarán en las sesiones de trabajo del IV Congreso Nacional de la Sociedad Civil que se celebrará el próximo jueves, 17 de octubre, en la Fundación Cajasol de Sevilla (Plaza de San Francisco, nº 1) organizado por la Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora (SOCIA). En esta cuarta edición del Congreso, el lema elegido es ‘La España que lidera’, y está prevista la intervención, entre otras personalidades, de Juanma Moreno, presidente de la Junta de Andalucía, Enrico Letta, ex primer ministro de Italia, Soledad Núñez, subgobernadora del Banco de España, José Luis Sanz, alcalde Sevilla; Juan Antonio Marín, presidente del Consejo Económico y Social de Andalucía, y Julián Sánchez Melgar, magistrado del Tribunal Supremo y ex Fiscal General del Estado.

En este cuarto Congreso, la Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora (SOCIA) quiere poner en valor el liderazgo que tiene España en una amplia lista de sectores estratégicos de la economía mundial, tales como la sostenibilidad, las infraestructuras críticas, el turismo, la cultura, las finanzas, así como en el modo de vida español, muy apreciado en el resto del mundo. Pero, además, en el encuentro también se analizará y debatirá sobre las parcelas de mejora esenciales que tenemos como país, vinculadas, entre otros ámbitos, al funcionamiento de las administraciones públicas y su burocracia, la calidad democrática, la sanidad, la educación o la autosuficiencia energética, parcelas que serán igualmente analizadas con un espíritu crítico de superación.

El Congreso se estructurará en seis mesas de debate integradas en tres sesiones en las que se abordarán cuestiones muy relevantes en la que España ocupa una posición predominante en el mundo: “Un liderazgo en calidad de vida”, “Un liderazgo sostenible y humanista” y “Liderazgo competitivo y eficiente”. Además, el encuentro tendrá una sesión plenaria inaugural con el tema “El

modo de vida español y la posición competitiva de España”, y una sesión de clausura en la que se disertará sobre “Los grandes desafíos y las oportunidades para España”.

La inauguración del encuentro correrá cargo de **Aldo Olcese**, presidente de Asociación Nacional Sociedad Civil Ahora y presidente del Comité Organizador del Congreso; **Pilar Blanco**, directora académica del IV Congreso, vicepresidenta primera y consejera de Hacienda y Administración Pública de la Junta de Extremadura (2015-2023), catedrática de Derecho Internacional de la Universidad de Sevilla y directora académica del Congreso; **Alfredo Rocafort**, presidente de la Real Academia Europea de Doctores -RAED-; **Juan Antonio Marín**, presidente del Consejo Económico y Social de Andalucía; y **Antonio Pulido**, presidente de la Fundación Cajasol.

Además de **Juanma Moreno**, presidente de la Junta de Andalucía, que está previsto que intervenga en la clausura del Congreso, habrá una intervención especial a cargo de **Enrico Letta**, primer ministro de Italia entre 2013 y 2014 y autor del llamado ‘Informe Letta’ sobre la reforma del mercado interior europeo, los mercados financieros y la fiscalidad única. También intervendrán en los debates personalidades y profesionales que son máximos exponentes de la sociedad civil española, entre los que se encuentran exministros de diferentes gobiernos, directivos empresariales y representantes del mundo académico y asociativo, entre ellos, destacados representantes del mundo de los jóvenes.

Encontrarás toda la información sobre el Congreso, el programa completo y los ponentes en la web del [IV Congreso Nacional de la Sociedad Civil ‘La España que lidera’](#) y en la [página web de la asociación](#).

El Congreso se podrá seguir vía streaming [haciendo clic aquí](#)

Durante la clausura del encuentro se entregará el II Premio ‘Líder Joven de la Sociedad Civil’ a **Sofía Iturbe**, fundadora de *Libeen Smart Housing*, entidad creada para solucionar el acceso a la vivienda de los jóvenes. Desde hace cinco años está consiguiendo que jóvenes puedan convertirse en los propietarios de su vivienda para garantizarles un futuro mejor, cuestión de plena actualidad en el debate nacional.

El Congreso ha recibido el apoyo de la entidades empresariales y financieras de mayor relieve en España, así como de un gran número de asociaciones y fundaciones. Cuenta con el patrocinio de **Fundación Cajasol, Agbar, Cox, Banco Sabadell, Fundación Cámara de Sevilla, Finanzauto, Fride, ACS, Iberdrola, Iryo, Banco Santander, LG, Alibérico, Barceló, Gonvarri Industries, Fundación Lamaignere, Coca Cola España**, y con la **Fundación Independiente** y el diario digital **65más.com** como colaboradores.

Sobre la Asociación Sociedad Civil Ahora

La Asociación Sociedad Civil Ahora es una entidad constituida en 2018, que integra a un amplio conjunto de organizaciones e instituciones de reflexión, pensamiento y acción de la sociedad civil en torno a un proyecto común de mejora y renovación de España. Su misión es la de colaborar de manera leal, comprometida y responsable con los poderes públicos, las principales fuerzas políticas y el conjunto de la ciudadanía en el análisis, valoración y propuesta sobre cuestiones que afectan al bien común y al interés general de España, con espíritu integrador y faros largos para una visión estratégica a largo plazo.

Contacto prensa:

&Comunicas

Marta Vicente. marta.vicente@comunicas.es T. 914170458; Móvil: 636 604 340

Francisco López. flopez@comunicas.es. T. 91 417 04 58; Móvil: 606 440 115